



# 高い志をもって 胸を張れる 仕事を

高志インテックは2005年7月1日、「高い志をもって地域社会の情報化に貢献する」という創業の精神のもと、「北陸に根ざし、地域に密着したきめの細かいITサービスを提供すること」を目的に設立いたしました。北陸地域では、前身の北陸インテック技研から約30年にわたり、金融、製造、行政など幅広い分野でソフトウェアの開発、「コンピュータシステムの運用管理を中心に事業を展開してまいりました。

本年7月にはアイ・ユー・ケイから同社北陸本部の事業を譲り受け、従来の「システム開発・構築」と「システム運用・保守」事業に「ハードウェア・ソフトウェアの販売・ユースウェアサービス」を加えました。それにより、一貫したソリューションが整い、お客さまにより高度なサービスを提供できるようになりました。また、11月にはインテックリースより情報通信関連のリース事業を譲り受け、営業を開始しております。

今期から新たに第二次中期経営計画がスタートしました。現在提供しているサービスをさらに拡充するとともに、新たな取り組みとして製造業向けにSolidWorks/CADソフトウェアの販売・保守サービスを始めました。また、技術力と人間力を高め、揺るぎない信頼関係のもと、お客さまと強い信頼関係を築くことができる人材の育成に努めます。

「胸を張れる仕事をする」ことを常に心掛け、お客さまのパートナーとして一層お役に立つサービスを提供し、さらなる飛躍を目指してまいります。



株式会社高志インテック  
代表取締役社長  
竹田 勝

設立 2005年7月設立  
資本金 5,000万円  
本社 富山市奥田町9-32 スカイインテックビル  
事業所 金沢、福井  
<http://www.koushi.intec.co.jp/>

## 沿革

- 1979年9月 北陸インテック技研として設立
- 2000年1月 日本インテック技研・西日本インテック技研と合併
- 2000年4月 インテック ソリューション パワーに商号変更
- 2005年7月 インテック ソリューション パワー(北陸本部)分社化により高志インテック設立
- 2007年7月 アイ・ユー・ケイより同社北陸本部の営業権を譲受
- 2007年11月 インテックリースより情報通信関連のリース事業を譲受

